
3332/2024

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA COMPETENTE, seja elaborada revisão nas 

quantidades e qualidade da alimentação escolar, notadamente na 

EME Professor Vicente Bastos.

Diversas mães de alunos da EME Professor Vicente 

Bastos, procuraram nosso mandato para reclamar da alimentação que 

os alunos estão recebendo atualmente.

Alegam que o arroz é duro, o feijão, só tem caldo, a 

carne é cheia de gordura, o que faz com que as crianças não queiram  

mais comer na escola, diminuindo seu rendimento escolar e 

prejudicando a saúde delas.

Muitas vezes, as frutas ou as misturas não são 

suficientes para todos, ficando, os alunos que comem por último sem 

esses alimentos.

Necessário se faz a apuração dos fatos narrados por 
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essas mães e a adoção de providências para que sejam sanadas as 

possíveis falhas.

Plenário dos Autonomistas, 20 de agosto de 2024.

  

  

  
EDISON ROBERTO PARRA

(PARRA)

VEREADOR
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